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ПАНОРАМА СОБЫТИЙОФИЦИАЛЬНО

В Орле прошел второй фестиваль
православной, патриотической и во�
енной авторской песни и поэзии
"Святой Георгий".

ПЕСНЯ РУССКАЯ, РОДНАЯ...

ОРЛОВЕЦ ЗАВОЕВАЛ ГРАН�ПРИ
Студент четвёртого курса Орловского музы�

кального училища Павел Уханов завоевал Гран�
при российского межрегионального конкурса
"Молодые таланты России", проходившего с 
15 по 17 апреля в Калининграде. 

Жюри под председательством ректора Мос�
ковского государственного музыкально�педаго�
гического института имени М.М. Ипполитова�
Иванова В.И. Вороны определяло лучших испол�
нителей в трёх возрастных номинациях. Наш
земляк — победитель в игре на гармони в стар�
шей возрастной группе. 

Павел 15 раз становился победителем различ�
ных международных и всероссийских конкурсов.
Так, две недели назад он занял первое место на
IV Международном фестивале�конкурсе "Петро�
Павловские ассамблеи гармоники" в Санкт�Пе�
тербурге. 

ВЕСНА ПРИБАВЛЯЕТ РАБОТЫ
Более 1200 вакансий заявлено работодателя�

ми для замещения должностей механизаторов,
водителей, слесарей и разнорабочих на сельхоз�
предприятиях области на время весенних поле�
вых работ. Об этом сообщает департамент служ�
бы занятости населения по Орловской области. 

Особенно хозяйства нуждаются в механизато�
рах (для них имеется 475 рабочих мест). При
этом острее всего нехватку этих кадров испыты�
вают сельхозпредприятия Верховского, Должан�
ского, Кромского, Ливенского, Мценского, Ор�
ловского, Покровского и Сосковского районов, в
каждом из которых ждут от 30 до 75 механизато�
ров. На втором месте — разнорабочие (444 ва�
кансии, из них 100 — в Должанском районе). Да�
лее — водители и пастухи, соответственно 87 и
74 свободных рабочих места. 

Водителей в основном не хватает в Верховье,
Долгом, Новосиле, Сосково и пригороде Орла.
Больше всего пастухов требуется предприятиям
Новодеревеньковского, Орловского и Урицкого
районов. 

При этом, как подчеркивают в департаменте
службы занятости, проживание и заработная
плата работников определяются по договоренно�
сти с руководителями сельхозпредприятий. 

ПОМОЩЬ ВЕТЕРАНАМ
Орловский филиал ОАО "ЦентрТелеком" со�

вместно с руководством администрации Совет�
ского района Орла и представителями совета ве�
теранов в канун празднования Дня Победы ока�
зали спонсорскую помощь 50 малообеспечен�
ным ветеранам Великой Отечественной войны
и труженикам тыла, проживающим в городе Ор�
ле. 

От имени "ЦентрТелекома" денежные премии
ветеранам вручил заместитель директора Орлов�
ского филиала этого акционерного общества 
В.Г. Глянцев. 

Информагентство

"Орловской правды".

«Сибскан» и его «родители»
Как бы ни было трудно,

орловский завод "Научпри�
бор" все последние годы
продолжал   выпускать необ�
ходимую нашей стране слож�
ную наукоемкую продукцию.
Восемь лет назад, например,
на этом предприятии  впер�
вые в России началось изго�
товление малодозных циф�
ровых флюорографов. А в

прошлом году в ЗАО "Науч�
прибор" была создана уста�
новка рентгеновского конт�
роля для обнаружения спря�
танных на теле человека
взрывчатых веществ, нарко�
тиков, алмазов и прочего —
"Сибскан". Сканирующая
часть нового прибора была
разработана Институтом
ядерной физики Сибирского

отделения Российской ака�
демии наук, а  механическая
— выполнена специалистами
ЗАО "Научприбор",  среди
которых, кстати, немало вы�
пускников ОрелГТУ.  Работ�
ники завода надеялись, что
их новая установка будет
востребована, ведь  угроза
терроризма остается во
всем мире. 

В нашей газете уже сооб�
щалось, что сейчас система
"Сибскан" находится на ис�
пытании в московском аэро�
порту "Домодедово". Рентге�
номеханик ЗАО "Научпри�
бор" Александр Тюленев (на
снимке справа) только что
вернулся из "Домодедово",
где обучал местных специа�
листов работе на этой уста�

новке.  Александру и его кол�
леге — рентгеномеханику за�
вода Сергею Мясникову (на
снимке слева) не раз поруча�
лись самые сложные работы.
Как нам стало известно, че�
рез систему "Сибскан" в
этом аэропорту уже прошли
около 7000 человек. 

Л. ОРЛОВА.

ПЕНСИИ ДЛЯ РУССКИХ 
«ИНОСТРАНЦЕВ»

Как в городе Ливны идет подготовка 
к 60�летию Великой Победы? Об этом рас�
сказывает глава администрации города
Юрий Викторович Коростелкин.

Победе6060До юбилея

Великой

Победы

осталось 

19 дней
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КОЛЛЕГИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
13 апреля 2005 года № 59
г. Орел

О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ
ЕЖЕГОДНЫХ ОБСЛЕДОВАНИЙ
ХОЗЯЙСТВУЮЩИХ 
СУБЪЕКТОВ В СФЕРЕ 
РОЗНИЧНОЙ ПРОДАЖИ 
АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ

В соответствии с Федеральным
законом от 22.11.1995 г. № 171�ФЗ
"О государственном регулировании
производства и оборота этилового
спирта, алкогольной и спиртосодер�
жащей продукции", Законом Орлов�
ской области от 29.07.1999 г. № 121�
ОЗ "О государственном регулирова�
нии производства и оборота этило�
вого спирта, алкогольной и спирто�
содержащей продукции на террито�
рии Орловской области", постанов�
лениями Правительства Российской
Федерации от 21.08.1998 г. № 987
"Об утверждении порядка внесения
платы за проведение ежегодных об�
следований организаций на наличие
условий для осуществления лицен�
зируемых видов деятельности в об�
ласти производства и оборота эти�
лового спирта, алкогольной и спир�
тосодержащей продукции" и от
9.07.1998 г. № 727 "О лицензирова�
нии деятельности по производству,
хранению и обороту этилового спир�
та, изготовленного из всех видов сы�
рья, спиртосодержащей и алкоголь�
ной продукции" КОЛЛЕГИЯ
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить Положение о прове�
дении ежегодных обследований хо�
зяйствующих субъектов в сфере
розничной продажи алкогольной
продукции согласно приложению 1.

2. Утвердить форму акта ежегод�
ного обследования соискателя ли�
цензии (лицензиата) на соответ�
ствие условиям, необходимым для
осуществления розничной продажи
алкогольной продукции согласно
приложению 2.

3. Признать утратившим силу по�
становление главы администрации
Орловской области от 27.07.2001 г.
№ 344 "О порядке проведения еже�
годных обследований хозяйствую�
щих субъектов в сфере розничной
продажи алкогольной продукции".

4. Контроль за исполнением по�
становления возложить на члена
коллегии, первого заместителя гу�
бернатора области Кочуева В.А.

И. о. председателя коллегии  

В.А. КОЧУЕВ.

Приложение №1 опубликовано

на 6)й стр.

Один из основных обсуж�
давшихся вопросов — улучше�
ние материального положения
ветеранов, инвалидов, участ�
ников войны. Речь шла и о
предоставлении ветеранам
путевок: в 2005 году в санато�
риях должны отдохнуть 2800
участников войны, 1000 из них

уже получили путевки. А вот
острую  проблему — обеспе�
чение ветеранов льготными
лекарствами — пока не удает�
ся решить полностью.

Активное участие в подго�
товке к юбилею Победы при�
нимает областной совет вете�
ранов войны, труда, Воору�

женных Сил и правоохрани�
тельных органов. Его предсе�
датель Н.П. Русанов обратил
внимание участников заседа�
ния на то, что необходимо уси�
лить патриотическое воспита�
ние подрастающего поколения. 

Представители городских
администраций Орла, Ливен,
Мценска рассказали о ходе
подготовки к празднику в этих
городах. Итоги заседания под�
вел А.А. Лабейкин.

Соб. инф.

ЗВЕЗДА ПОБЕДЫ И СВЕЧА ПАМЯТИ

Заседание оргкомитета
«Победа»

—  На территории нашей области в го�
ды Великой Отечественной войны, как из�
вестно, шли особенно жестокие бои. Раз�
рушения были масштабные, страшные, —
напомнил Александр Григорьевич. — А
после военного лихолетья задача была
поставлена жестко и предельно конкрет�
но: в кратчайшие сроки вывести людей из
землянок и сараюшек, дав нормальное

человеческое жильё. Строили очень быс�
тро, используя имеющиеся подсобные
строительные материалы (в основном
шлакоблоки). Срок службы таких строе�
ний — 50 лет. Они прошли. Это, если мож�
но так сказать, эхо войны — около 50 ты�
сяч человек, нуждающихся в достойном
жилье.

(Окончание на 2—3)й стр.).

Ветхий дом —
на слом 

В структурном подразделении
им. Гагарина начали вести сев 12
апреля. В момент нашего приезда
механизаторы завершали сев го�
роха австрийского сорта "готик".
Новый трактор МТЗ 12�21 с при�
крепленной к нему стерневой сеял�
кой "Амацоне" по�хозяйски, не то�
ропясь, бороздил ровные, как
озерная гладь, обихоженные поля.

— Благодаря высокопроизводи�
тельной технике и новейшим тех�
нологиям сева мы в два раза эко�
номим не только время, но и топли�
во, ресурсы, — рассказывает опыт�
ный механизатор Олег Анатольевич
Синицын. — Уже который год обхо�
димся без пахоты и лишь по осени
проводили мелкую культивацию
почвы.

Кстати, гороху в структуре по�
севных площадей агрофирмы от�
водится 17 процентов. Этот пока�
затель превышает максимальный,
рекомендуемый специалистами.
По мнению руководителя  агро�
фирмы С.А. Будагова, признанно�
го "короля пшеницы", гороха в се�
вообороте чем больше, тем лучше:
эта культура — отличный предше�
ственник для озимых. Накапливая
в почве азот, она позволяет эконо�
мить значительное количество ми�
неральных удобрений.

Внешний вид полей озимой
пшеницы в подразделении им. Га�

гарина скорее напоминает непаха�
ную зябь. Трудно поверить, что под
высохшими стеблями прошлогод�
него рапса скрываются ростки пе�
резимовавшей пшеницы.

— Хотите верьте, хотите нет,—
делится с журналистами директор
агрофирмы, — но мне на эту "непа�
ханую зябь" смотреть гораздо при�
ятнее, чем на зеленое поле. Сов�
сем скоро эта пшеница зазеленеет
не хуже той, что посеяна по парам.
От трудоемкой пахоты мы отказа�
лись, семена вносим в почву пря�
мым севом. Предпочтение отдаем
отечественным сортам: "галина",
"росинка". Самая низкая урожай�
ность по агрофирме озимой пше�
ницы — 60 центнеров с гектара.
При севе очень важно не превысить
нормы высева — 140 килограммов
на гектар. Пшенице тоже нужен
простор, тогда она одарит полно�
весным колосом. Измельченная
солома на поверхности почвы сбе�
режет влагу, а прослойка соломы в
земле создает для семян благо�
приятный воздушный режим.

Прямым яровым севом по рапсу
нынче сеют и ячмень сорта "маце�
на". Только гороху и ячменю отве�
дено здесь по четыре тысячи гекта�
ров. Подкормлены на всех девяти
тысячах гектаров озимые.

Наталья ЗАРУБИНА.

Должанский район.

СЕВ2005

Новые технологии
«Юности»

Кто�то еще только подумывает над тем, когда приступить 

к весеннему севу, а в агрофирме "Юность" Должанского района

сев ранних яровых культур уже близок к завершению.

ЖИЛИЩНЫЙ ВОПРОС

В администрации области состоялось заседание

областного организационного комитета "Победа",

которое провел заместитель председателя комитета 

А.А. Лабейкин.

Та фотография из московской газеты хорошо запомнилась: столичный
градоначальник — не в традиционной кепочке, а в строительной каске —
картинно улыбался из кабины бульдозера теле� и фотокамерам. За несколько
мгновений до этого Юрий Михайлович, сам управляя мощной машиной,
крушил первую столичную пятиэтажку. Знаменательный сей момент должен
был означать начало наступления на ветхое и аварийное жильё — долгий век
московских хрущоб (невольно рифмуется с трущобами) отныне покатится к
закату. 
Конечно, Москве — этому всероссийскому кошельку — можно позавидовать.
Любые проблемы, в том числе и градостроительные, решаются там если не
играючи, то без надрыва. Зато в жилищном комплексе практически всех
регионов в последние годы все отчетливее обозначаются негативные
тенденции: растет число бесквартирных и нуждающихся в улучшении
жилищных условий граждан, становится всё больше ветхих и аварийных
"квадратных метров". И это, заметьте, на фоне снижения объемов ввода
нового жилья и лавинообразного повышения его стоимости.
"Темпы решения жилищных проблем в субъектах Российской Федерации
недостаточны, что может привести к обострению социальной ситуации в
стране", — так жестко была сформулирована эта важнейшая проблема
современной России в постановлении правительства "О федеральной
целевой программе "Жилище" на 2002 — 2010 годы". Позже составной частью
в неё вошла программа "Переселение граждан Российской Федерации из
ветхого и аварийного жилищного фонда". 
Жилищный вопрос актуален и для Орловщины. На прошедшей недавно
коллегии администрации области рассматривалась программа переселения
граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда. И не случайно губернатор
области Е.С. Строев охарактеризовал эту работу как одну из центральных
задач власти. То, что она и одна из сложнейших, мы поняли, едва заговорив
на эту тему с начальником областного управления строительства 
и ресурсоэнергосбережения А.Г. КИСЛЯКОВЫМ.


